

## Nouvel An chinois

Posté le Mardi 24 Janvier 2023, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

### 10-Nouvel An chinois

Mardi 24 janvier, dans l'après-midi, nous sommes allés fêter le Nouvel An chinois au réfectoire. La salle était joliment décorée sur le thème de la Chine, et nous avons rejoint tous les élèves du groupe scolaire qui suivent les cours de Mandarin !

Notre professeur nous a expliqué que la couleur rouge symbolise la chance en Chine et nous a présenté une tradition respectée par tous les Chinois pour la nouvelle année : s'échanger une enveloppe rouge qui est un porte-bonheur pour toute l'année !

Nous nous sommes alors rangés, un par un, écoliers, collégiens et lycéens puis chacun a reçu une enveloppe porte-bonheur décorée d'un lapin car c'est l'année du lapin. Les plus grands ont reçu une grande enveloppe avec une petite à l'intérieur, c'est aussi la tradition !

Pour finir, nous avons fait une photo de groupe école-collège-lycée.

Nous avons passé un bon moment. Merci à notre professeur de Mandarin !

Enola D. (CM2)









Mots clés: Aucun mot clé